

令和2年12月14日

保護者様

大阪市立安立小学校
校長 吉川 秀樹

令和2年度2学期末個人懇談会について

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。
また、平素は本校教育にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。

去る12月7日（月）に本校児童の新型コロナウイルス感染が判明したため、急遽学校休業としたことで、保護者の皆様に多大なご心配ご迷惑をおかけしたこと申し訳なく思っております。大阪市教育委員会や住之江区保健福祉センター、学校医と協議を行い、安全が確認されましたので、教職員で消毒作業を行った上、翌日の12月8日（火）より学校を再開させていただきました。感染した児童については、回復に向かっております。本校の活動内容については、感染リスクの高い活動は制限し、学習の遅れが生じないようを行っています。また、欠席している児童について、登校できるようになった時点で個別に学びの支援を行っていきます。

学校の行事につきましては、先日お知らせいたしました通り、12月17日（木）より個人懇談会を実施いたします。しかし、現在の新型コロナウイルスの感染を心配される状況を踏まえて、今回に限り希望される方のみ個人懇談を行う形に変更させていただきます。

つきましては、下記の票に個人懇談を「希望する」、「希望しない」の欄に○印をつけていただき、12月16日（水）までに担任までご連絡ください。

……………きりとりり……………

児童名
年組（ ）

○2学期の個人懇談会を

希望する（ ）

希望しない（ ）

※ 12月16日（水）までにご提出ください。